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Sampang - Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Sampang menggelar
rapat paripurna dengan agenda pemandangan umum (PU) fraksi-fraksi mengenai
rencana pembangunan jangka panjang daerah (RPJPD) tahun 2025-2045 dan
 dua raperda inisiatif serta jawaban bupati atas pandangan umum fraksi, Kamis
(11/7/2024).



Rapat paripurna yang digelar di gedung Graha Paripurna lantai II kantor DPRD
Sampang. Rapat dipimpin langsung oleh Wakil Ketua DPRD Sampang Amin Arif
Tirtana,  

Hadir dalam kesempatan tersebut, Sekretaris Daerah Pemerintah Kabupaten
(Pemkab) Sampang Yuliadi Setiawan mewakili PJ Bupati Sampang Rudi
Arifiyanto, Wakil Ketua DPRD Sampang Amin Arif Tirtana, jajaran Forkopimda
Kabupaten Sampang, sejumlah kepala OPD, kepala badan, para pimpinan badan
usaha milik daerah (BUMD) Sampang.

Selain itu, turut hadir, para camat se-Kabupaten Sampang atau yang mewakili,
dan diikuti oleh puluhan anggota DPRD setempat, serta para tamu undangan
lainnya.

Sekretaris DPRD Sampang Moh Anwari Abdullah menyampaikan dalam
laporannya bahwa rapat paripurna kali ini sesuai dengan tata tertib DPRD
Sampang dan ketentuan yang berlaku. 

“Dari jumlah anggota DPRD Sampang, sebanyak 45 orang, hadir 31 orang, tidak
 hadir  14 orang dengan keterangan izin, maka rapat Paripurna kali ini telah
memenuhi tata tertib untuk dilaksanakan,” kata Moh Anwar dalam laporannya.

Wakil Ketua DPRD Sampang Amin Arif Tirtana yang bertugas memimpin
jalannya rapat paripurna tersebut menyampaikan,  agenda paripurna kali ini
merupakan lanjutan dari rapat-rapat sebelumnya. 

Politisi senior dari Partai Persatuan Pembangunan (PPP) itu mempersilakan para
perwakilan fraksi di DPRD Sampang secara bergantian untuk menyampaikan PU
yang ditandai secara simbolik dengan menyerahkan naskah atau dokumen PU
atas RPJPD Kabupaten Sampang tahun 2025-2045 dan dua raperda inisiatif
secara bergantian.

Setelah itu, dilanjutkan dengan agenda jawaban bupati Sampang atas PU fraksi-
fraksi DPRD Sampang yang berlangsung lancar dan sukses. (*) 


